



Dr. Jakob Bär
Mitglied des Verwaltungsrates*
Barry Callebaut AG

Jakob Bär ist Schweizer Staatsbürger und wurde 1944 geboren. Er erwarb die Zulassung als Fürsprecher und anschliessend einen Dokortitel in Rechtswissenschaften (Dr. iur.) an der Universität Bern, Schweiz.

Von 1992 bis 1994 war Herr Bär Mitglied des Managements der KPMG Schweiz. Danach, von 1994 bis 2004, hielt er die Position als Chief Executive von KPMG Schweiz inne und war Mitglied des Europäischen und Internationalen KPMG-Führungsgremiums. Jakob Bär war weiter von 2004 bis 2009 Anwalt bei Niederer Kraft & Frey AG, Rechtsanwälte, Zürich, Schweiz.

Herr Bär ist gegenwärtig Mitglied des Verwaltungsrats bei Adecco, Swiss Re, Rieter Holding AG, Allreal Holding AG sowie bei der Stäubli Holding AG, alles in der Schweiz domizilierte Unternehmen.

* Anlässlich der Generalversammlung vom 7. Dezember 2010 zur Zuwahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen

November 2010